

**Cientos de estudiantes de las Islas participan en el proyecto.**

## Nuevo concurso escolar de Save de Med

La Fundación Save The Med lanza el Proyecto Impulsores del Cambio por cuarto año consecutivo. La ONG ha anunciado que el programa se ha ampliado, abriendo la participación a estudiantes de todas las Illes Balears. La ampliación ha sido posible gracias al apoyo de la Fundación Jesús Serra, que financia el programa.

El objetivo es crear un proyecto que reduzca el uso de plásticos de un solo uso, un problema ambiental creciente que tiene impactos devas-

tadores en la fauna marina, así como en la salud humana.

Para participar, los estudiantes deben tener entre 15 y 18 años (o cumplir 15 antes de final de año); asistir a la escuela en Balears; y formar un equipo de tres compañeros/as de clase.

A lo largo de los años, las voces y acciones de los Impulsores del Cambio han conseguido reducir el consumo de plástico en las escuelas y cientos de estudiantes han demostrado cuánto se preocupan por el medio ambiente y por un mar libre de plásticos, participando incluso en campañas de limpieza. **R.D.**